

Vorschau Oktober, November Dezember

„Erzähl mir was“

Wird ein Märchen/Geschichte erzählt, wird es ganz still im Raum. Mit großer Aufmerksamkeit hören die Kinder den Geschichten aus einer völlig anderen Welt zu. Auch wir möchten gemeinsam mit den Kindern das Projekt Märchen/Geschichten aufgreifen, da das Wiedergeben von Inhalten noch vielen Kindern schwer fällt.

Im November spielt das Martinsfest auch im Borstelhaus eine große Rolle. Die Kinder lernen Lieder, Gedichte und stimmen sich auf die kühle Jahreszeit ein. Der Laternenumzug mit allen Kindern gehört zum festen Programm und dann dauert es auch nicht mehr lange und wir zählen die Tage bis zum Weihnachtsfest. Auch im Kindergarten ist das eine besondere Zeit. Hier schmücken die Kinder gemeinsam ihren Gruppenraum. Die Adventszeit bietet sich besonders zum Basteln von kleinen Geschenken an. Auch das gemeinsame Singen von Liedern, lernen von Gedichten gehört in die Vorweihnachtszeit und sorgt auch bei den Kindern für Vorfreude.

Kathrin und Dana